
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」第1839回例会

会長挨拶 平野好道会長

2018年7月5日（木）  曇り  第1回

会員65名　出席42名  （出席計算人数49名）
6月28日は補填により97.7％出席率　73.7％

出席報告 星野一郎出席委員長

　ハッピーニューイヤーというべきか、新しいロータ
リー年度が始まりました。後の会長挨拶の際にお話さ
せて頂きますが、今年一年、優秀な幹事がいますので、
幹事の助けを得て、一年間を無事に過ごせる様にした
いと思いますので、ご協力の程よろしくお願い致しま
す。ありがとうございます。

鈴木　圓三さん

泉　　憲一さん　松波　恒彦さん　渡辺喜代彦さん　伊藤　　豪さん
八木沢幹夫さん　関谷　俊征さん　梅村　昌孝さん

松田　浩孝さん

　萩原　孝則さん

平野　好道さん

湯澤　信雄さん
亀井　直人さん
岩田　𠮷廣さん

野﨑　洋二さん

田中　　宏さん

鈴木　　実さん
大嶽　達郎さん
鈴木　淑久さん

堀　　慎治さん

稲葉　徹さん

新しいロータリー年度が始まりました。今年一年よろしくお願いします。

平野年度始まりました。幹事のプレッシャーに心は沈んでいますが…一年
間宜しく御願いします。
何もしない副会長です。宜しくご指導下さい。
7月20日は私の誕生日です。
平野会長、湯澤幹事を始め、新スタッフでの門出を祝し素晴らしい一年を
迎えます様、心からお祈り申し上げます。
内田さん、昨日は大変お世話になりました。ありがとうございました。入会
申込書は近日中に持参致します。大きな買い物になりました。

内田さん古希祝コンペおめでとうございました。これからもお元気でいて下
さい!!近ちゃん、ヨシヒサくん、おつかれ様でした。楽しかったです。

今年度も宜しくお願い致します。
今年一年よろしくお願いします。
マレーシアに会社を設立しました。2～3年でつぶさないようにがんばりま
す。
本年度直前会長ということで一年間・よろしくお願いします。”平野・湯澤丸”
の一年間無事な航海を祈っています。

平野・亀井・湯澤信雄丸の船出を祝し、新スタッフのご活躍をお祈りします。

新年度、役員・委員の皆さん頑張ってください。

淑久さん、土曜日はおいしい料理ありがとうございました。松坂屋店のご発
展をお祈りしています。
今年もよろしくお願いします。鈴木さん、松坂屋新装おめでとうございます。

ニコボックス 星野一郎ニコボックス委員長
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7月11日のゴルフ同好会の件でお知らせです。組み合わせですが、本日午
前中に事務局から送付されております。ご確認お願いします。
取り切り戦についてですが、お名前が漏れておりましたのでお詫びして訂
正をさせていただきます。
鈴木伸一さん　堀慎治さん　鈴木淑久さん　岡村達人さん　関谷俊征
さん

・7月7、8日に年1回のダイビング同好会例会を開催します。場所は石垣島
です。参加される方は時間厳守でお願いします。

稲葉直前会長より平野新会長へ、
大嶽直前幹事より湯澤新幹事へ
のバッジの伝達が行われました。

委員会・同好会報告
バッジ伝達式

近藤茂弘会場副委員長
「君が代」「奉仕の理想」
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新会員入会式
西川　徹也さん
株式会社トゥエンティワン　取締役
職業分類：経営コンサルタント業

ゴルフ同好会:田中宏さん　

ダイビング同好会：鈴木健司さん　

7月誕生日おめでとう
内田　久利さん　佐治　寬行さん　渡辺喜代彦さん
岩田　吉廣さん　湯澤　信雄さん　鈴木　圓三さん

本日18:00から第1回クラブ奉仕協議会を「割烹 新みくし」にて行います。
次週7月12日(木)12:30から通常例会です。ヒルトン名古屋28F「One 
O Five」にて行います。
次週7月12日(木)13:40から第1回CA、理事会をヒルトン名古屋28F
「Blue」にて行います。
本日メールボックスに会員名簿を入れてありますのでご確認下さい。

幹事報告 湯澤信雄幹事

　7月から入会を致します西川と申します。私自身こう
した組織・活動は初めてな上、伝統と歴史あるロータリ
ークラブと言うことで不安な面もございますが、微力な
がら活動・貢献が出来るよう尽力してまいりたいと思い
ます。また、今回の入会にあたりましては、クラブ会員皆
様のご協力をいただき、ありがとうございます。せっかく
お仲間に入れていただいたからには、色々な意味で精
進していきたいと思います。若輩者ですがこれからもよ
ろしくお願いします。
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　2018-19年度名古屋瑞穂ロータリークラブの会長をさせていただく平野で
す。ロータリーでは返事ははいとイエスしかないと教えられてきましたが、さすが
に会長は荷が重く、ノーと言いたかったのですが、電話に代わってでられたのが、
私が幹事をさせていただいた時の会長の松波さんで、松波さんはこのロータ
リークラブで最もお世話になった方の一人ですので、とても断ることができませ
んでした。私には会長職は荷が大変重いのですが、１年間よろしくお願いします。
　以前４RC合同例会で、南RCの会長さんが、家庭が１番、仕事が２番、RCは３
番でいいとおっしゃっていたのを覚えています。人によっては、仕事が１番やゴル
フが１番の方もいらっしゃるかもしれませんが、いずれにしろRCを１番にしたい
方は止めはしませんが、そんなことは私は求めませんし、自分もそうして行きます
ので、よろしくお願いします。
　まずは、RI会長のテーマですが、「インスピレーションになろう」です。今年度の
RI会長はバリー・ラシンさんですが、実はRIエレクトはサム・オオリさんという方
でしたが、その方がエレクトの間に亡くなられて、バリー・ラシンさんがRI会長に
選ばれました。このテーマについては、お手元にあるバリー会長のテーマ講演に
書かれています。これに基づいて、村井ガバナーから会長研修でご説明を受けま
したが、わかりにくいというのが実感です。英語圏の人にはぴんと来るのでしょう
か？ロータリーの友６月号には、投稿の欄にインスピレーションになるという使
い方は日本語ではしないのではないかという批判もあり、やはりわかりにくい表
現かもしれません。バリー会長の講演によると、プロジェクトを企画したり、任務
を割り当てることから始めるのではなく、インスピレーションから始めてくださ
い、より良い世界を作ることは可能であるという自覚を呼び起こすことから始め
てくださいと言っています。ロータリーは強制的な活動をするグループではあり
ません。メンバー1人1人がロータリーという組織を利用して、できることを広げ
ていければいいのではないかと思います。
　続いて、村井ガバナーの地区方針です。「あなたの街でロータリーを！あなたの
街からロータリーを！」―ロータリーの奉仕の理念を学び、奉仕の実践をしよ
うーという、長いものです。具体的な内容としては以下のものですが、少し新しい
こととしては、分区内交流活動を推奨するということと、工夫した例会を開催し
ましょうということです。以前にも地区内交流ということで、遠方のＲＣと交流を
し、名古屋瑞穂RCも豊橋ゴールデンRCにお邪魔したり、ゴルフを一緒にしたり
しました。今回は分区内交流ですので、少し規模が小さいのですが、他のクラブ
の例会に出席してください、そのための補助もしますとガバナーはおっしゃって
います。ロータリーにはメイクアップという制度があり、例会に出席できない時
に、他のクラブの例会にでるのではなく、サインだけで出席扱いになるということ
になっています。これは、メイキャップ、つまりお化粧なわけで、ちょっとだけ例会出
席をごまかしてサインだけで済ませようという意味がありそうな気がします。以
前このクラブにおられた髙須さんは他のクラブの例会に出席することを勧めてお
られました。なかなか実行ができませんが、年に一度くらい他のクラブに出席す
るのも新しい発見があっていいかもしれません。工夫した例会について、ガバ
ナーはその例として例会でもミニメッセージのようなものを一般の会員にしても
らったらどうかというのがありました。そこで、会長方針にもこれを取り入れました。
　(1)分区内交流活動を推奨します
　（2）工夫した例会を開催しましょう
　（3）ポリオ撲滅に貢献する活動をしましょう
　（4）会員増強を行いましょう
　（5）ロータリーデーを楽しみましょう

　今年度直前会長の稲葉でございま
す。ご指名でございますので乾杯の音
頭を取らせていただきます。今年度平
野会長、湯澤幹事、亀井副会長の前
途を祝し、1年間の無事を祈り、なお
かつ本日お集まりの皆様のご健勝、ご
多幸、そして瑞穂ロータリークラブの
ますますの発展を祈念し、乾杯をしたいと思います。乾杯！

　（6）ロータリー賞へ挑戦しましょう
　（7）ハンブルクで行われる国際大会に参加しましょう
があげられています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　さて私の会長方針ですが、基本的にはクラブ創立４０周年が近づき、IMのホス
トの準備をしなければならないので、クラブ内で新たに大きな事業を行うことは
考えていません。特に一部の会員には、それぞれの事業の準備やクラブ内の委員
会の仕事があり、負担を掛けることが多いと思いますので、できるだけゆるやかに
したいと思います。当クラブももうすぐ40周年を迎えることになり、当クラブなり
の伝統があります。しかし、クラブの委員会構成を含めクラブの組織をどうしたら
いいのか、クラブ細則でどこまで規定するかという問題もあります。そこで、この時
期に当クラブの伝統、守るべきものは何か、変わってもいいものは何か、変えるべ
きものは何かを考えたいと思います。
　名古屋瑞穂RCは、今年度創立39周年を迎え、40周年まであと1年です。また、
２０２０年にはＩMのホストもつとめますので、その準備を行います。今年の会長
方針は「継続と変化」です。これまでの名古屋瑞穂ＲＣの伝統を継続しつつ、次の
一歩を踏み出すような取り組みを考えましょう。
今年度は以下の実現に努力します。
　（1）会員相互の親睦を深め、明るく楽しい活気あるクラブにする
　（2）例会時に月１回程度会員にショートメッセージをしてもらう
　　　（会長挨拶時）
　（3）他クラブへの訪問を推奨する
　（4）青少年奉仕（ローターアクト、インターアクト）への支援を高め実施する
　（5）ポリオプラスプロジェクトおよびWFFへ協力する
　（6）台北延平RC、国内友好クラブとの親睦と友好を深める
　（7）会員増強純増2名をめざす
　（8）クラブの組織についての検討を行う
　（9）ロータリー賞に挑戦する（ＭｙＲＯＴＡＲＹの登録者を増やす）　　
としました。
　先ほどガバナー方針の中で触れましたように、例会を工夫しようということで、
今年は会長あいさつの時間に月１回程度会員の皆さんに、２、３分のメッセージ
をしていただこうと思います。
　イニシエーションスピーチから数十年が経ち、新入会員も顔はわかるけどどん
な人なんだろうと思われている古株の会員もいらっしゃるかもしれません。そこ
で、何でもかまいません。最近あったこと、うれしかったこと、考えていることなどを
話していただければと思います。できれば、立候補を募りますが、皆さんがシャイ
で名乗る方がいなければ私の方からお声かけをさせていただきます。
　今年は昨年度の理事会で例会を朔日市の日に外で行いたいとの提案があり、
私にも異存はなく、その日に了解され、今年実現することになりました。こんなこと
をやってみようというご提案があれば是非ご提案ください。こんなことは無理かと
思わないで、やってみようということが大切かと思います。皆さんからのインスピ
レーションをお待ちしています。
　その他としては、他クラブへの訪問をガバナーが勧めていますので、当クラブで
も他クラブ訪問をお勧めします。また、現在定款細則プロジェクトで当クラブの定
款細則の案を検討中ですが、細則においては、当クラブの委員会構成等の組織
の問題がありますので、この案を早期に皆様にご提案してご意見をいただき、次
期の委員会メンバーの選任に間に合うようにしたいと考えています。
　もう一つ具体的なものとしては、ＭｙＲＯＴＡＲＹの登録者を増やすことを進め
ます。登録されていない方にお声かけをし、場合によっては登録のお手伝いをし
て登録者を増やして行きたいと思いますので、ご協力をお願いします。

音楽家の日常について
声楽家　大久保亮

テ ー マ
卓 話 者
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■次週の行事

7月26日（木）　第2回クラブフォーラム

■今週の卓話

■次々週行事
決算・予算・委員会報告：内 容

7月19日（木）　第1回クラブフォーラム

委員会報告：内 容

7月12日（木）

卓話 平野好道会長

年度始め乾杯挨拶 稲葉徹直前会長

例会のご案内
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